REVISTA CIENCIA Y DEPORTE

2DA EPOCA VOLUMEN 1 – NUMERO 1

EDITORIAL

Nuevamente aparece la revista "Ciencia y Deporte" de la Facultad de Cultura Física de la Universidad de Camaguey "Ignacio Agramonte Loinaz", esta publicación científica fundada en 2009, mantuvo una salida periódica hasta el 2014 editada en esta prestigiosa facultad que pertenecía a la red de centros de la Universidad de Deporte "Manuel Fajardo" de ciudad de la habana.

Oficialmente inscripta en el Registro Nacional de Publicaciones Seriadas (RNPS: 2276), de la Dirección de Publicaciones Periódicas, del Instituto Cubano del Libro y con número ISSN (código numérico internacional que identifica las publicaciones seriadas) 2223-1773, gestionado a través del IDICT, órgano de información del CITMA y otorgado por la Agencia Internacional ISSN, con sede en París.

Lamentablemente, debido a un ataque informático la información archivada de los números anteriores no se pudo recuperar, por lo que se cuenta con muy poca información de los artículos anteriores.

A partir del 2015 y debido a la integración de los CES de Camaguey en una sola Universidad "Ignacio Agramonte Loynaz" la revista pasa a formar parte de un grupo de revistas referidas en la nueva universidad.

Aspiramos con el apoyo de la comunidad científica que la revista se presente muy pronto al CITMA para su certificación como publicación seriada científica y tecnológica, lo que la ubicará automáticamente en el grupo 4 y paulatinamente ir trabajando desde este primer numero para ir cumpliendo los indicadores del grupo 3 (Ej. bases de datos Latindex y Redalyc).

De igual manera pretendemos fomentar entre los profesionales de la Facultad, la mentalidad de gestionar artículos entre colegas nacionales y extranjeros.

Se propone una periodicidad semestral, y ocho artículos por número, con un arbitraje acorde con los principios internacionalmente aceptados: doble a ciegas y se tramita una nueva nota y logotipo para el *Catálogo Nacional de Publicaciones Seriadas*, debidamente actualizada.

El equipo de trabajo de Ciencia y Deporte agradece de antemano sus opiniones y sugerencias que permitan mejorar nuestra gestión para mejorar la calidad y mostrar al lector un producto de alta calidad.

Por ultimo, agradecer a todas las personas que han colaborado tanto con sus artículos como en la edición y diseño de este número pues sin ellos no hubiese sido posible iniciar esta nueva época.

Muchas gracias, Dr.C. Lázaro Antonio Bueno Pérez Director